
 

2024 年度 第 7 回理事会 議事録 2025.1.16 
 
⽇時：2025 年 1 ⽉ 16 ⽇（⾦）19：00〜21：00 
開催⽅式：オンライン開催 
場所：各⾃⾃宅または職場  
出席理事：神保武則（会⻑）、⽥中ゆかり（副会⻑）、吉本雅⼀（副会⻑）、玖島弘規（事務局⻑）、望⽉強併、 

奥原孝幸、野本義則、澤⼝勇、遠藤陵晃、⻘⽊啓⼀郎、佐々⽊秀⼀、神⽥崇央、神保洋平、⾦⼭桂、
佐藤隼、佐藤範明、⼭勢健太朗（17 名） 

出席監事：錠内広之、野々垣睦美（2 名） 
その他出席者：池⽥選挙管理委員⻑、兵頭夏海（事務局部員）、薄井⽂⾹（事務局部員）（3 名） 
 
Ⅰ．会⻑より挨拶   
２０２５年問題、団塊世代が⾼齢者となり、5 ⼈に 1 ⼈が⾼齢者となります。 
我々の向かう⽅向としては、作業療法が地域にでていく機会が多くなるのではないかと考えています。 
先⽇、神奈川県病院協会の会合に出席し、強く⾔っていたのが、我々⼿をとっていく必要があるということです。
全国の８割９割が⾚字経営であり、診療報酬、薬価はあがらない、医療資源は⾼騰している状況です。これから
医療は地域にいきます。そこで必要なのはリハビリだとおっしゃっていました。 
訪問リハビリや在宅医療を我々が引っ張っていく必要があります。医療は DX に向かうと⿊岩知事がおっしゃっ
ていました。今⽉ 29 ⽇に神奈川県庁に作業療法の説明をしに伺う予定であります。主に作業療法はどんな活動
をしていけるのかについて、地域というキーワードを⽤いて、また⽣活をメインに考えている職種であると伝え
てくる予定です。 
組織改編にむけて、事務局の基盤を構築していかなければならないため、協会と⾜並みをそろえながら、⼒を合
わせてみんなで頑張っていけたらと考えています。よろしくお願いします。 
 
Ⅱ. トピックス 
１．第 6回臨床⼤会報告（⽊村⼤会⻑） 
 スライドを⽤いて臨床⼤会の報告をして頂いた。 
２．2025 年度役員選挙⽴候補者報告（池⽥選挙管理委員⻑） 
 ⽴候補期間における届出数は理事 8名、監事０名であった。 
 今後のスケジュールとしては、定数を満たないため理事から推薦してもらう予定。 
 2025 年 1 ⽉ 31 ⽇までに理事会推薦を得る。 
 
Ⅲ. 審議事項   
１. 厚⽊市審査会委員推薦依頼について（事務局） 
   新任：神奈川リハビリテーション病院 佐々⽊貴⽒ 
 ➡賛成多数で承認 

２. 相模原市審査会委員推薦依頼について（事務局） 
  相模台病院 ⽯井由梨⽒          北⾥⼤学病院 佐々⽊秀⼀⽒ 
  さがみリハビリテーション病院 佐藤隼⽒  北⾥⼤学 前場洋佑⽒ 
 ➡賛成多数で承認 



３. ⼩⽥原市箱根町真鶴町湯河原町審査会委員推薦依頼について（事務局） 
  国際医療福祉⼤学 ⼭本潤⽒ 
 ➡賛成多数で承認 
４．永年会員について（事務局） 
  別紙参照 
➡賛成多数で承認 

５．休会申請について（事務局） 
  別紙参照 
 ➡賛成多数で承認 
６．部員申請について（事務局） 
  地域リハビリテーション部から 3 名 
 ➡賛成多数で承認 
７．強制退会から復会希望（事務局） 
 ➡賛成多数で承認 
８．令和 7 年度地域⽀援活動助成⾦事業について（エリア化推進委員会） 
  助成⾦事業に対して３⼈の応募があった。どれも地域事業を対象としておりOTの啓発活動にもなる。 
  １事業最⼤ 5万円の⽀給となる。内容も踏まえ審議して頂きたい。 

（佐々⽊理事） 
助成を受けた後は報告書の義務があるか。 

  →報告を受けている。会員へ県⼠会ニュースなどを通して伝えていく必要がある。 
（望⽉理事、佐々⽊理事） 

  事業予算の中で講師謝⾦が発⽣しているがこれは参加スタッフに⽀給するということか。 
→参加した講師に⽀給する。現在、規程が明確ではなくないため今後、作成に向け検討していく。 
➡賛成多数で承認 

９．推薦候補者の募集について 
理事 10 名、監事 2 名を理事会で推薦する。 
➡賛成多数で承認。 

 
Ⅳ．2025 年度事業計画予算案について 
１．第 2回⽬の事業計画及び予算についての報告（⽥中副会⻑・望⽉理事） 
第 1回⽬の予算案から合計 250万円減額となっている。 
 
２．今後の取り組みについて（事務局） 
以前の理事会において、事業の拡⼤・縮⼩・維持などの意⾒を三役が中⼼となり出して欲しいとの意⾒があった。
県⼠会の事業も膨⼤となっており、三役で全てを把握するのが難しい現状。 
まずは事務局が取りまとめ役となり、皆さんに挙げてもらった事業の優先度・重要度を挙げてもらいたい。予算
を決める際の参考資料にしていく。 
（神保理事） 
⽣涯教育推薦会議があり、取り組んだ⽅が良いものがあったが事業計画に追記する形でも良いか。 
➡記載して頂き、検討していく。 
（佐々⽊理事） 
⾃部署だけでなく関連部署の評価をしてはどうか。事業仕分けであればその他の委員会についても評価を⾏な 



ってもいいと考える。（全ては難しいため、ブラッシュアップして評価しても良いか。） 
➡複数部署に関わっている理事は少し⼤変ではあるが関連部署での評価でも良いか。 
（佐藤理事） 
次年度に限っての⽅向性を考えるので良いか。２〜３年後の予定も考えた⽅が良いか。 
➡現状では次年度に限って検討頂けたらと思う。 
（神保会⻑） 
予算の話になった際に業務評価をする必要があると感じている。まずはたたき台を作り、次年度の予算を含めて
検討頂き、⾃部署の評価を⾏って頂けたらと思う。 
（澤⼝理事） 
他の部署が何を⾏っているか知るのは必要であるが、予算の関係で必要な事業も削りかねなくなってしまう可 
能性もあるのではないか。 
➡まずは全体の事業のバランスを⾒た中で、どのような位置付けの事業なのか検討してもらう機会になればと 
思っている。収⼊、⽀出のバランスが崩れてしまうことがあれば予算の再検討を⾏っていく。 
事業計画と予算案について代議員にも配信して意⾒を募る。 
 
Ⅴ. 報告事項（各部署・理事・三役）  
１．地域リハビリテーション部 
（1）地域リハミーティング 

テーマ：回復期での地域⽀援事業について語る 
⽇程：12 ⽉ 16 ⽇(⽉)19 時〜20 時 30分、オンラインで開催。 参加者 25 名。 

２．学会評議委員会 
（1）第 20回県学会進捗報告 
  開催⽇：2025 年 9 ⽉ 20 ⽇、21 ⽇ 
      前⽇は前夜祭として県⺠公開講座を予定。 
  形式：対⾯（オンライン配信は予定なし、オンデマンドは検討中➡予算を確認中） 
  参加費：4500円、事前は 3500円 
  会場：横浜開港記念館 
  学会⻑：中⻄ 理佐⼦⽒ 
３．教育部 
（1）事例報告読み替え⼿続きについて 
  現在、10件以上申請が来ている。読み替えのマニュアルにおいて、年会費の⽀払い証明書の添付が必要とさ

れている。しかし神奈川県⼠会は⾃動引き落としであり、事務局で確認が可能。そのためマニュアルから⽂
⾔を削除する。 

４．神奈川県⾼齢福祉課より地域⽀援事業等の市町村窓⼝担当研修会について（遠藤理事） 
  2024年 12 ⽉ 16 ⽇(⽉)市町村職員への研修会を実施した。オンラインで聴講する形であった。 
  内容は介護予防、⽣活⽀援、在宅医療、介護連携の話が中⼼であった。フレイル予防などで専⾨職がどのよ

うに⼊っているか改めて、市町村の⽅へ話ができた。OT⼠会からは 5〜６名が参加。 
５．リハ⼿帳について（澤⼝理事） 
  ホームページで進捗を載せている。12 ⽉理事会の際にリハ⼿帳の予算を共有させて頂いたが、再度ご確認頂

きたい。 
６．第 6回臨床作業療法⼤会企画の報告について（吉本副会⻑） 
  ホッとステーションでは⾳楽をかけながらカフェのような雰囲気を作った。県⼠会や学会についてアナウン



スを⾏った。たくさんの⽅に来て頂き、情報交換が⾏えた。ブースへの来場者 88名。 
  （⼭瀬理事） 
  たくさんの⽅に来て頂き、盛況であった。課題は、もう少し予算を細かい部分で削れる印象であったため今
後検討していきたい。今後、何かの企画に合わせて交流の場を設けていければと思う。 

７．中⻑期計画上半期事業評価について（神保会⻑） 
  四カ年計画の前期の振り返りを作成した。 
  メールを確認いただき、次回の理事会でまとめて資料を作成し共有できればと思う。 
  ⽬標は 3 ⽉末にホームページにアップしていきたい。 
 
【その他報告部署・理事】 
１．事務局 
迷惑メールが事務局に届いており、メールがもれている可能性があるため返信がない場合は再度、連絡をお願
いしたい。対策を検討。 

 2025 年度定時社員総会について 2025 年 5 ⽉ 11 ⽇(⽇)開催予定。 
２．神保会⻑ 
 1 ⽉ 29 ⽇１４時〜県庁に伺う予定。先⽅に⼈数を伝える予定のため、同⾏できる⽅がいたら教えて頂きたい。

（佐藤理事、神保理事、⽥中理事、望⽉理事、奥原理事、遠藤理事） 
 1 ⽉ 21 ⽇に県庁にメールを送る。その他、参加希望の⽅は連絡をお願いしたい。 
 
Ⅵ．監事より   
野々垣監事 
中⻑期計画の前期が終わり、今後組織改編に向けて様々なことが変わってくると思います。 
事業内容についてブラッシュアップしていき、皆さんで楽しい県⼠会活動ができたらと思います。 
錠内監事 
選挙のことで様々な事情があるかと思いますが、⽴候補が出せないということは課題かと思います。 
何かアイディアを出し合い、会員に届けられるように⼯夫ができればと思います。 
 
 
 
 
 
議事録署名⼈   議⻑：   神保 武則        印 
         理事：   望⽉ 強併        印 
         理事：   ⼭勢 健太郎       印 
         監事：   野々垣 睦美       印 
 
 
 
 
 


